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les noms de chacun, (c) la date de sa construe-
tion, (d) le coût de construction ou d'achat de
chacun, (e) le temps que chacun fut en opéra-
tion depuis la date de sa construction, (f) le
montant dépensé sur chacun en réparations
depuis qu'il est en service pour le Gouvernement,
(g) le nombre d'employés sur chacun des navires
vendus?

3. A qui furent vendus lesdits navires, indi-
quant (a) le nom de l'acheteur ou des ache-
teurs, et si c'est une compagnie, son nom et le
nom de ses directeurs (b) le montant payé par
l'acheteur?

COMMISSION DES PORTS NATIONAUX

M. PARENT (Québec-Ouest et Sud):
1. Combien y a-t-il d'ingénieurs civils em-

ployés à la Commission des Ports Nationaux à
Québec?

2. Quels sont leurs noms, leurs salaires et
leurs fonctions respectives?

3. Combien y avait-il d'employés à la Commis-
sion du havre de Québec au 1er décembre 1935?

4. Combien y en avait-il au 1er décembre
1937?

5. Combien de vaisseaux de blé furent reçus
aux élévateurs en 1935-36-37 aux endroits sui-
vants: (a) Halifax, (b) Saint-Jean, (c) Qué-
bec, (d) Trois-Rivières, (e) Sorel, (f) Mont-
réal?

NOMBRE DE MILLES DE CHEMINS DE FER ET
POPULATION DANS CHAQUE PROVINCE

M. BOULANGER:
D'après les dernières statistiques, quels sont:

(a) la population de chaque province du Ca-
nada: (b) le nombre de milles de voie ferrée
dans chaque province; (c) le nombre d'habi-
tante par mille de voie ferrée dans chaque pro-
vince; (d) le pourcentage de la population de
chaque province par rapport à la population
totale du Canada; (e) le pourcentage des voies
ferrées de chaque province par rapport au total
des voies ferrées du Canada?

SUBVENTIONS FÉDÉRALES AUX PROVINCES

M. BLANCHETTE:
Quel est le montant total d'octrois accordés

par le Fédéral aux diverses provinces du Do-
minion pour les années fiscales 1935-36 et 1936-
37?

ÉNERGIE HYDRO-ELECTRIQUE

M. BOULANGER:
D'après les plus récentes statistiques, par

province, quelles sont (a) la quantité d'énergie
hydro-électrique produite? (b) la quantité d'é-
nergie hydroélectrique utilisée? (c) la quantité
maxima d'énergie que peuvent donner les pou-
voirs hydrauliques déjà complètement ou par-
tiellement harnachés? (d) la quantité d'énergie
que peuvent théoriquement produire les pou-
voirs hydrauliques non encore harnachés? (e)
la quantité d'énergie qui pourrait être produite
et utilisée au Canada économiquement, c'est-à-
dire d'une façon payante, dans les conditions
présentes par les pouvoirs hydrauliques non en-
core harnachés? (f) la quantité d'énergie qui
pourrait prévisiblement être produite et utilisée
économiquement en Canada dans cinquante ens
par les pouvoirs hydrauliques non encore harna-
chés?

L'hon. M. RINFRET: Je dépose le docu-
ment.

PAIEMENTS FÉDÉRAUX POUR LES SECOURS DIRECTS

M. BOULANGER:
Depuis le 1er avril 1936 jusqu'à date, par pro-

vince, quels sont les montants déboursés par le
gouvernement fédéral pour ce que l'on appelle
communément les secours directs aux chômeurs,
aux agriculteurs et pêcheurs nécessiteux?

L'hon. M. RINFRET: Je dépose le docu-
ment.

LE CANADA, L'ITALIE ET L'ETHIOPIE

M. CHURCH:
1. A quelle date, le Canada a-t-il consenti aux

sanctions contre l'Italie, et les a-t-il appliquées
à cause de l'invasion de l'Ethiopie par l'Italie?

2. Quand le Canada a-t-il cessé d'appliquer les
sanctions?

3. Le texte de (1) et de (2) sera-t-il déposé
sur le bureau de la Chambre?

4. Le Canada a-t-il approuvé, ou lui a-t-on
demandé d'.pprouver la conquête de l'Ethiopie
par l'Italie?

5. L'Italie ou le gouvernement de la Grande-
Bretagne a-t-il demandé l'approbation du Ca-
nada?

6. Toutes les communications relatives aux
questions quatre et cinq seront-elles déposées sur
le bureau de la Chambre?

Le très hon. MACKENZIE KING: Cette
question est transformée en ordre de dépôt de
documents et je dépose le dossier à l'instant.
Si je procède ainsi, c'est qu'il y a un décret
du conseil annexé à la réponse.

EXPORTATIONS ET IMPORTATIONS DE PRODUITS
MARAICHERS

M. LENNARD:
1. Durant les douze mois terminée le 31 dé-

cembre 1937, quelle a été la valeur approxima-
tive des produite maraîchers exportés aux Etats-
Unis?

2. Durant la même période, quelle a été la
valeur des produits maraîchers américains im-
portés au Canada?

3. Quel pourcentage de cette valeur a été im-
portée dans l'Ontario?

4. Durent la même période, quelle a été la
valeur approximative des mêmes produits récol-
tés au Canada?

5. Quel pourcentage de cette valeur a été
récolté en Ontario?

DÉPENSES POUR LES PASSAGES à NIVEAU

M. CHURCH:
1. Pour quels passages à niveau au Canada

a-t-on dépensé (a) le fonds des passages à ni-
veau, (b) le poste spécial d'un million de dollars
voté à cette fin en 1937?

2. Le ministre donnera-t-il à la Chambre le
détail des dépenses dame chaque cas?

L'hon. M. HOWE: Je dépose le document.
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